
一 般 質 問
市　政　を　問　う

民の安全と安心を守る行政サー
ビスの維持が大変困難になる。
安定した職員数の確保や若年層
職員の人材流出を防ぐ観点から、
現行の 6％を維持していきたい。

ヨシダサッカーフィールド（古ヨシダサッカーフィールド（古
河市サッカー場）夜間照明につ河市サッカー場）夜間照明につ
いていて
問　市民から要望の多かった古
河市サッカー場夜間照明整備に
ついて、今後どのように実施し
ていくのか、市の見解を伺う。

答（教育部長）照明の付設や、
観客席等も含んだ大規模改修が
見込まれ、費用が多額になると
予想される。老朽化が進む全ス
ポーツ施設の現状と課題を整理
し、緊急性の高いものから優先
順位を付け、整備していきたい。

市長選挙公約について市長選挙公約について

問　今後 4 年間での市長選挙
公約をどのように達成していく
のか、針谷市長の見解を伺う。

答（市長）実現に向けたロード
マップを描き、住民ニーズを的
確に反映した事業の実施に向け、
進めていく。事業の見直し等も
含め、行政運営の効率化に継続
して取り組むとともに、国交付
金等の財源を有効に活用し、健
全な財政運営の下、時代変化に

対応した施策を展開していく。

職員の給与について職員の給与について

問　令和 6 年の人事院勧告に
おいて地域手当の見直しがあっ
たことにより、古河市職員の地
域手当は 6％から 4％に減少す
ることとなった。職員の人材流
出が懸念され、対応が必須であ
ると考えるが、市の見解を伺う。

答（総務部長）人材獲得競争が
激しくなる中、市の中核を担う
人材の流出や、公務を支える職
員が質、量共に不足すると、市

　第 4回定例会の一般質問は、12月 20 日、23 日の 2日間行われ、14人の議員が登壇し、市政全
般について質問がされました。
　一般質問とは、執行機関に対し施策・事業等の現況や将来計画の考え方など、市民に密着した問題
をただすため行うものです。各議員の質問と答弁の要旨をお知らせします。
　議員名の右側にある２次元コードを読み取ると、録画映像をご視聴いただけます。

印出　慎也 議員
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